
  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 ４日間にわたる家庭訪問にご協力いただきありがとうございました。 

入学・進学して間もないこの時期に、一人一人のお子さんについて、保護者の方の願いや

思い、また学習面や生活面、家庭での様子、これまでの成長などについて聞かせていただ

きました。今後の学級経営、指導に活かしていくことはもちろんのこと、職員で共有して

学校全体で中村小学校の児童一人ひとりの健やかな成長に向けて取り組んで参ります。 

ご家庭でもどうぞ、お子さんの良い所は大きく褒め、危険な行為や問題行動等、叱るべ

き点ははっきりと叱っていただきたいと思います。何事も家庭での教育がベースとなりま

す。『早寝・早起き・朝ご飯』『あいさつと返事』『家庭学習の環境を整える』の３点をどう

ぞよろしくお願い致します。 

 

  

 ４月１８日（火）に全国学力・学習状況調査（６年生）と標準学力調査（２年～５年生）

を実施いたしました。どの学年も一生懸命問題に取り組んでいました。 

全国調査の方は、国語・算数共にＡ問題とＢ問題に分かれています。また同時に質問紙

も実施しています。結果は８月末に個人票と共に６年生全体の状況も返却される予定です。 

ご家庭では、家庭学習がきちんとできるよう、ご協力をお願い致します。 

【教科に関する調査 国語・算数】 

主として「知識」に関する問題（A） 主として「活用」に関する問題（B） 

・身に付けておかなければ後の学年等の学習内

容に影響を及ぼす内容 

・実生活において不可欠であり常に活用できる

ようになっていることが望ましい知識・技能等 

・知識・技能等を実生活の様々な場面に活用す

る力 

・様々な課題解決のための構想を立て実践し評

価・改善する力 等 

 

【生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査】 

児童生徒に対する調査 学校に対する調査 

学習意欲、学習方法、学習環境、生活の諸側面に

関する調査 

例：国語の勉強は好きですか，授業の内容はどの

程度分かりますか，一日にテレビ等を見る時間，

携帯電話等使用時間，読書時間，勉強時間の状況 

指導方法に関する取組や人的・物的な教育条件の

整備の状況等に関する調査 

学力向上に向けた取組，指導方法の工夫，教育の

情報化，教員研修，家庭・地域との連携の状況等 

～ひかり～       
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平成２９年４月２５日 文責：校長宮﨑 

 

家庭訪問へのご協力ありがとうございました 

 

４月生活目標：みんな仲良くしよう 

全国学力・学習状況調査及び標準学力調査を実施 



 

 ４月２２日（土）、今年度初めての参観日に、たくさんのご家庭からおいでいただき誠に

ありがとうございました。授業は、主に国語と算数を中心に参観していただきました。 

私は毎日、授業を見て回るのですが、この日は、子ども達はみんないつにも増してピリッ

と引き締まった顔、真剣な眼差し、はつらつとした態度で、読む、書く、発表する・・・。 

「頑張っているところを見せたい！」という気持ちが教室の中に溢れていました。 

子ども達だけでなく、たくさんの参観者があることは私たち教職員にとっても大変ありが

たく、励みとなるものです。大切なお子さんを私ども中村小学校に託していただいている 

期待と願いをあらためてヒシヒシと感じたことでした。 

 次に学級懇談後のＰＴＡ総会では、昨年度の事業・決算報告や今年度の事業活動計画案

や予算案が提案されました。それぞれに承認されましたので、今年度もＰＴＡ活動への積

極的な参加とご協力をよろしくお願い致します。また役員改正も行われました。（敬称略） 

 旧役員の皆様方には、中村小学校の子ども達のためにご尽力いただきましたこと、心か

ら感謝申し上げます。ありがとうございました。また津野新会長をはじめ新役員の皆様に

は、更なるＰＴＡ活動の活性化のため牽引役として、「チーム中村小学校」としてみんなで

一丸となって取り組んでいかれますよう、１年間どうぞよろしくお願い致します。 

役職名 ２８年度 ２９年度 

会長 北村 清士（広報部） 津野 智宏（事業部） 

副会長 
庄崎 郁信（市民祭部） 

長者 真人（市民祭部） 
北村 清士（広報部） 

副会長 橋田 典子（文化部） 長者 真人（市民祭部） 

副会長 山﨑 あゆみ（地区部） 山﨑 あゆみ（地区部） 

副会長 山崎 文久（体育部） 田上 大樹（体育部） 

副会長 桑原 信二（事業部） 山崎 由佳（文化部） 

会計監査 西村 和匡 西村 和匡 

会計監査 齋藤 慎一 齋藤 慎一 

事務局 佐田 有里（学校） 
○久保田隆一（学校） 

佐田 有里（学校） 

会計 宮﨑 久代（学校） 宮﨑 久代（学校） 

 

 

参観日・ＰＴＡ総会 ありがとうございました 

 

中村小学校 今年度の重点的な取り組み方針 

高知県では、平成２７年度末に「教育等の振興に関する施策の大綱」が策定され、そ

れを踏まえて「第２期高知県教育振興基本計画」を策定・実施されています。成果を検

証する中で、更に取組を力強く推進するために、２８年３月に改訂も行われました。 

県下すべての学校が学校経営・運営の中にこれらを盛り込みながら課題を改善していく

必要があります。そこで、本校でも次の３点を柱に取り組みを進めて参ります。 

（１）チーム学校を構築する（教職員だけでなく、外部専門的な人材も活用） 

（２）厳しい環境にある児童への支援を充実する（学習のつまずきなどへの早期対応等） 

（３）学校・家庭・地域との連携・協働を推進する（子どもを育ちを地域で支える） 

ありがとうございました 

よろしくお願い致します 

 


